

Argentine : le président annonce des politiques avec perspective de genre



Buenos Aires, 11 août (RHC)- Le président de l'Argentine, Alberto Fernández a annoncé des politiques pour le développement d'ouvrages publics avec perspective de genre.

« Je salue le fait que les femmes participent aujourd'hui aux côtés des hommes et qu'elles luttent pour leurs droits » a dit le chef d'état au cours d'une réunion par visioconférence à laquelle ont pris part les ministres des Travaux Publics, Gabriel Katopodis; et des Femmes, Genre et Diversité, Elizabeth Gómez Alcorta; ainsi que la présidente d'Aysa, Malena Galmarini.

D'autre part, le chef d'état a également réitéré la nécessité impérieuse d'en finir avec la violence de genre. Il a ajouté qu'il n'y aura pas de tolérance à l'égard des violents et il a avancé que l'on créera des endroits spécifiques pour les victimes afin qu'elles apportent au processus productif de l'économie.

Alberto Fernández s'est prononcé pour un regard de genre sur tous les secteurs dans lesquels, a-t-il relevé- les femmes travaillent côte à côte avec les hommes.

« Au XXI^e siècle nous ne pouvons plus supporter vivre dans une société qui discrimine pour l'origine, la race, le sexe ou le genre car nous reculons comme société » a indiqué le président argentin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/231246-argentine-le-president-annonce-des-politiques-avec-perspective-de-genre>



Radio Habana Cuba